

Téléthon 2012

9 Décembre 2012 , Rédigé par lionsmontlhery91



Notre implication dans le Téléthon marque, chaque année, notre calendrier.

Cette année, nous avons innové. En effet, outre notre mobilisation derrière les téléphones, nous étions acteurs dans la cité, pour la première fois de notre histoire.

En partenariat avec la mairie de Montlhéry, nous disposons d'un stand ou Maurice, aux commandes du vin chaud, les membres de notre club et certaines de leurs épouses vendaient des gâteaux et des boissons.

Le concours de vélo aura été un moment important de ce samedi, lorsque les jeunes du club de VTT de Montlhéry ont créé l'ambiance en se mesurant sur les home-trainers mis à leur disposition.

Ce fut une réussite et le Président remercie André pour avoir organisé d'une main de maître cette première édition de Force T.

Parallèlement, nous avons assuré des permanences à l'INT d'Evry depuis le vendredi soir jusqu'au dimanche matin.

Bravo à tous les membres du club pour leur dynamisme et leur "don de soi".

Merci également à tous nos Amis qui sont venus nous aider : Corinne, Sandrine et Amandine.